



OCEANIA/AUSTRALIA - Nacen nuevas escuelas católicas, aumentan las inscripciones

Melbourne (Agencia Fides) – En la periferia al norte y al oeste de Melbourne, se construirán trece escuelas nuevas, dando lugar a la que será la mayor estructura católica de los años 70. Los colegios estarán situados en una banda que incluye varios barrios habitados por numerosas familias. Las 10 escuelas primarias y las 3 secundarias acogerán entre 5.000 y 8.000 estudiantes. La primera en abrir el próximo año será la de Epping North. Este es un momento muy emocionante para la educación católica. Desde 2003, las inscripciones en las instituciones católicas han aumentado del 10%. En 2012, alrededor de 198 mil niños han asistido a estas escuelas. Se trata de un fenómeno creciente en los últimos 6 años. En todas las instituciones católicas siguen aumentando las matrículas, en Victoria se ha registrado el 40% de nuevas inscripciones. (AP) (20/12/2012 Agencia Fides)